Nach 15 Jahren wird wieder groß gefeiert

Buch i.T. – Heuer lassen es die Schützen in St. Margarethen so richtig krachen. Sie planen nämlich schon seit etwa einem Jahr das 69. Bataillonsschützenfest. "Wir richten dieses Fest nur alle 15 Jahre aus, deshalb laufen die Vorbereitungen auch schon seit Längerem auf Hochtouren", sagt Obmann Franz Lanthaler.

Gestartet wird am Freitag, 30. Juni, mit einer großen Festeröffnung am Sportplatz ab 19.50 Uhr. Mit dabei ist die Ehrenkompanie Weerberg. Den Bieranstich übernimmt NR Hermann Gahr. Danach spielt die BMK St. Margarethen. Ab 21.30 Uhr sorgen die *ZI-GA Manda* für gute Stimmung.

Am Samstag soll die Partyband *Jetlag* viele Besucher zum Bataillonsfest locken. Ge-



Christina Brugger, Claudia Köchler, Obmann Franz Lanthaler, Hauptmann Andreas Partl, Regina Mühlbacher, Claudia Thaler (v. l.) und die Kompanie aus St. Margareten freut sich aufs Fest.

Foto: Schützenkompanie

startet wird um 20.30 Uhr.

Das Highlight findet am Sonntag statt. "Es kommen 16 Schützenkompanien, fünf Gast-Kompanien und vier Musikkapellen zum Fest", sagt Lanthaler. Die Feldmesse beginnt um 9.30 Uhr mit Pfarrer Bernhard Kopp. Umrahmt wird der Gottesdienst von der BMK St. Margarethen. Als Ehrengast wird u.a. Bundesminister Hans Peter Doskozil erwartet. Anschließend findet der Festausklang im Festzelt am Sportplatz statt. Musikalisch warten die Knappenmusikkapelle Schwaz und die ZI-GA Mander auf. (emf)